

Journée mondiale contre l'Hépatite Virale : 125.000 personnes atteintes d'hépatite C chronique au Maroc

Abderrahim DERRAJI - 2022-07-27 12:28:06 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Journée mondiale contre l'hépatite sera célébrée le 28 juillet à travers le monde afin de faire connaître l'hépatite virale, une pathologie qui engendre une inflammation du foie à l'origine de maladies hépatiques graves et du cancer du foie. Chaque année, 1.100.000 décès sont causés par l'hépatite B et C à travers le monde. À l'instar des autres nations, le Maroc célébrera cette Journée qui sera placée sous le slogan «Pour un Maroc sans Hépatite C». Dans un communiqué du 27 juillet, le ministère de la Santé et de la Protection sociale a indiqué qu'une campagne de dépistage de l'hépatite virale C (HVC) sera organisée au Royaume entre le 28 juillet et le 28 décembre. Par cette campagne, le Maroc ambitionne de réaliser 150.000 tests de dépistage rapide de l'HVC au niveau des centres de santé. Les cas diagnostiqués seront pris en charge au niveau des centres hospitaliers régionaux et provinciaux. Par ailleurs, la célébration de la Journée mondiale contre l'HVC s'accompagnera du lancement du Plan stratégique national de lutte contre les hépatites virales 2022-2026. Ce plan vise à réduire les nouvelles infections et la mortalité liées à l'HVC de 50%, d'ici 2026. Pour rappel, l'Enquête nationale de séroprévalence des hépatites virales au Maroc a révélé une prévalence de l'HVC de 0,5% dans la population générale. 125.000 personnes sont atteintes d'HVC chronique. Cette prévalence est plus élevée chez les groupes à risque. Par ces initiatives, la Royaume augmentera ses chances d'atteindre son objectif «Maroc sans hépatite C d'ici 2030».